

2年学年だより

# かけはし

平成29年11月1日(水)  
第7号  
かほく市立宇ノ気中学校  
校長 山本 桂一  
学年主任 吉倉 満

## 「JUMP」～未来へつなぐ宇中のバトン～

10月24日(火)、25日(水)の2日間、上記のテーマで学校祭が行われました。この日に向けて、一人一人が知恵を出し合い、協力して取り組んできました。

2年生は「ステージ発表」と学年企画を行いました。

ステージ発表では「うちゅ～新喜劇」の演目で、自分たちが夏に体験した職場体験を基にわかりやすく、新喜劇風に堂々と演じてくれました。

学年企画では室内練習場で行ったNEWスポーツ、技術室やパソコン室で行ったもの作りなど、どれも知恵と工夫を出し合って大成功を収めました。

弁論大会では、学年の代表者たちが、自分の考えを堂々と発表することができ、多くの生徒たちや先生方の心に残る発表がありました。

合唱コンクールでは、「団結＝協力＋信頼」のもと、少しでも良い歌声を発表しようとする姿勢がどの学級からも感じられ、クラスの団結力が伝わってきました。

学校祭ではみんなの力が結集され、大きく成長できました。実りの秋にふさわしい成果が出たと喜んでいきます。また、多くの保護者や地域の方々に来校していただき、本当にありがとうございました。今後ともよろしく願いいたします。



### ☆学校祭栄光の足跡



#### ◇弁論大会

- 優秀賞 2年1組 岡本 蒼奈「理想の自分」
- 優秀賞 2年2組 岩本 啓慎  
「言語・文化の違いからわかったこと」

#### ◇合唱コンクール(自由曲)

- 最優秀賞 2年1組 「時を越えて」  
指揮者 相川 真子  
伴奏者 寺内 望未
- 優秀賞 2年3組 「瑠璃色の地球」  
指揮者 榎田 杏奈  
伴奏者 小村 唯
- 最優秀賞指揮者賞 2年2組 最上 和々



### ☆学校祭を振り返って

#### 1組 濱野 烈瑠

今年の学校祭は本当に楽しかったです。昨年と比べるとどうなのかわからないけど、劇では、一発で笑いをとることができ、合唱コンクールでは、最優秀賞をとって充実した2日間でした。来年は僕らが3年生で「主役」という立場です。今年以上に思い出に残る学校祭にしたいと思いました。



#### 2組 森 翔世

今年の学校祭は、昨年を越えるものとはならなかったと思います。ですが、合唱の「いざだて戦人」「時の旅人」はとてつもなく良かったと思います。最優秀賞にはならなかったけど、僕の中では1番です。本当に心の底から嬉しいです。けどやっぱり悔しいです。もうみんなと心を1つにしてやることはないけど、友情は深まったと思うので、日頃からみんなで頑張りようと思います。



#### 3組 矢本 楓

劇では短い期間でどの学年もとてもおもしろいものを見せてくれたので良かったと思います。今年の3年生も昨年のように周りを盛り上げてくれたので良かったし楽しかったです。来年は私たちが主役です。今年の3年生を越えられるようなものを作り、盛り上げていきたいです。合唱コンクールでは、どの学年もクラスが1つとなって歌えていたので良いと思いました。



#### 4組 中木穂菜里

今年の学校祭は去年と違い「達成感」というものがありました。特に合唱コンクールでは、クラス全員で「最優秀賞」という目標に向かって頑張れたことが私はとても嬉しかったです。アドバイスを言ったりしながら練習したものの、結果は賞を1つももらえませんでした。とても悔しかったけど、私にとって皆で練習してきた日々は大切な思い出です。私はこの学校祭を通して「目標に向かって頑張ることの大切さ」を学べたと思います。



### 11月の予定

- 1日(水) 全校集会、県駅伝激励会、部活動冬時間
- 1日(水)～5日(木) 学校公開週間(いしかわ教育ウィーク)
- 2日(木) 学校集金口座振替日
- 6日(月) 漢字テスト、郡市中学校音楽会
- 8日(水) 県中学駅伝
- 9日(木) 2年生共通道徳(哲学館見学)、特別時間割
- 11日(土) 授業参観、教育講演会(弁当持参)
- 13日(月) 休業日
- 15日(水) 英単テスト、委員会
- 17日(金) 3年生進路説明会(5、6限)、生徒議会
- 18日(土) 数学検定
- 22日(水) 特別時間割
- 24日(金) 数学基礎テスト
- 25日(土)～27日(月) 諸活動禁止
- 28日(火) 期末テスト(国、社、理、数、英)
- 29日(水) 特別時間割
- 30日(木) 2年生共通道徳(1～4限)、特別時間割

